

Antrag Dr. Gerhard Peleska – 06.09.2021

Antrag:

Ich stelle den Antrag, die Vorfahrtsregelung bei der Einmündung Großseelheimerstraße (aus der Stadt kommend) in die Sonnenblickallee (Fahrtrichtung Richtsberg) zu ändern.

Dies kann mit minimalem Kostenaufwand durchgeführt werden, indem an dieser Stelle die jetzige Vorfahrtsberechtigung der Straße(vom Hansenhaus kommend in Richtung Richtsberg) aufgehoben und lediglich ein „Achtung Vorfahrt“ Schild mit einer Haltelinie angebracht wird.

Begründung:

Bislang muss der KFZ Fahrer, aus der Stadt kommend, an dieser Stelle halten um mit einer circa 90 Grad Drehung des Kopfes festzustellen ob ein vorfahrtsberechtigtes KFZ kommt.

Oftmals sind die KFZ (insbesondere die Motorräder) so schnell, dass es beim Einbiegen dennoch zu unfallträchtigen Situationen kommt.

Im Weiteren fällt es einigen älteren Fahrern schwer den Kopf so weit zu drehen ohne den Oberkörper mitzubewegen zu müssen. Diese veränderte Sitzhaltung muss beim Einbiegen wieder korrigiert werden, was ein zügiges Einbiegen erschweren kann.